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【会 長 挨 拶】 

 いつもＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。会長の阿曽でございます。 早いもので今年

も残りわずかとなりました。 今年を振り返るとあっという間に過ぎてしまい、やり残した事があるのでは

ないかと見直していたところ、ご協力いただいた全ての皆様とＰＴＡ会員の皆様に感謝の言葉を伝えていな

かったのでお伝えさせていただきます。  
また、１１月に開催いたしました西小フェスタも皆様のサポートがあり、無事に終われた事を役員一同感

謝しております。 最後に、日頃お世話になっております酒西小の先生方にもお礼を申し上げます。 今年最

後の挨拶になりますので感謝の気持ちを伝えさせていただきました。 本当にありがとうございました。 引
き続き役員一同頑張って参りますので、 ご支援の程よろしくお願いします。インフルエンザ等流行ってお

りますので、皆様も体調を崩されませんようご留意ください。 
                                                 

【校 長 挨 拶】 

師走に入り，早いもので，今年も残すところあとわずかとなりました。12/12 より，書初めの練習も始ま

ります。子どもたちが熱心に筆を動かす姿を見ると，より冬の訪れを実感できるかなと思っております。  

11 月は，「西小フェスタ」がございました。今年の西小フェスタは，5 年ぶりに再開した PTA 主催午後の

部，「西小フェスタ第２部」の２回目となりました。 

PTA イベント係の方々を中心に，外部団体との調整や，ポスターチラシの作成など行っていただき，当日

の運営もスムーズで，大変ありがとうございました。地域の方々の参加も見られ，とても有意義であったと

思います。我々教職員も，子どもたちや地域の方々の中で一緒に過ごせ，楽しい時を過ごさせていただきま

した。ありがとうございました。 

昨年の反省をいかし，第２部の参加，下校方法を事前に周知していたことから，大きな混乱もなく，帰宅

してからお家の方と一緒に参加する姿も見られました。 

２回目を終え，「西小フェスタ第２部」の全体像が確立できたと考えます。今後の企画・運営に関して，

これまでの取り組みをもとに，今後について，保護者の皆さんと検討していければと考えます。  

１２月の生活目標は「２学期のまとめをしよう」として，学期末の通知票はございませんが，これまでの

取り組みについて各クラスで振り返りを行い，３学期，新年に向けての目標立て等を行います。 

学校全体としても，次年度の教育活動の参考とするための，明日 12/6 保護者の皆様に「学校評価アンケ

ート」の実施のお願いをシグフィーにてお知らせいたします。昨年同様，WEB での回答をお願いいたします。

回答数が多くなるよう，お声かけ等ぜひご協力をお願いいたします。 

また，子どもたちにおいても，一人一台端末を用いて「学校評価アンケート」を来週中に各クラスのタイ

ミングで実施いたします。学校評価アンケートの結果，分析考察については，3 学期になりましたら，集計

結果と共に皆様にお知らせいたします。 

今月もどうぞよろしくお願いいたします。 

【各学年及び各部報告】 

学級委員長会 

１１／７  第１回推薦委員会 

１１／２８ 就学時健診お手伝い 

広報部 

１１／８  広報紙配布 

１１／１６ 西小フェスタ撮影 

 

第５回 運 営 委 員 会 報 告 



校外生活部 

１０／９  移動交番 

１０／２２ こども１１０継続確認、集計 

１１／６  移動交番 

１１／１６ 市Ｐ連へ【令和７年度こども１１０ステッカー協力者名簿】ＦＡＸで報告 
１１／中旬～１２／上旬 
      こども１１０ステッカー各支部配布中 
１１／１９ サカスク４校合同朝のあいさつ運動参加 

【本部報告】 

１０／３  第３回市Ｐ連運営委員会出席（副会長） 

１０／７  推薦用紙配布 ｓｉｇｆｙ配信 

１０／１２ クリーン作戦 

１０／１６ 第５６回柏市ＰＴＡ研究協議会出席（会長・副会長） 

１０／２５ 中間会計監査実施（副会長・会計・会計監査） 

１０／３０ 第３回学校運営協議会（サカスク）出席（副会長） 

      酒井根地区４校ＰＴＡ連絡協議会出席（副会長） 

１１／３  音楽のつどい、杉原千畝記念講演会欠席（副会長） 

１１／７  推薦委員会発足 

１１／１６ 西小フェスタＰＴＡイベント 

１１／１９ サカスク４校合同朝のあいさつ運動参加（副会長） 

      市Ｐ連広報委員会出席（副会長） 

１１／２８ 就学時健診お手伝い 

【運営委員会の内容】 

第５回運営委員会（１２月５日）では下記のことを話し合いました。 

・クリーン作戦の報告 

・ＰＴＡ研究協議会の報告 

・酒井根地区４校連絡協議会の報告 

・中間会計監査の報告 

・就学時健診の報告 

・西小フェスタの反省、報告 

・新入生保護者説明について 

・係決めについて 

・入校証について 

・推薦委員会報告 

・サカスク朝のあいさつ運動報告 次回予定について 

・スクールガードさんより 

【おしらせ】 

・１／９（木） 第６回運営委員会 


